Portada Editorial Opinion Ciudad Política Policial Nacional Economia Mundo Deportes Fiesta Al Cierre



Brasil tendría hoy su primera 'Presidente'

Los brasileños hoy van a las urnas, y Dilma Rousseff podría convertirse en la primera mujer en ganar las elecciones presidenciales de Domingo, 3 de Octubre, 2010



Unos 135,8 millones de brasileños acudirán a las urnas para unas elecciones presidenciales, legislativas y regionales que pueden convertir por primera vez a una mujer en jefe de Estado del mayor país de América Latina. La candidata oficialista a la Presidencia, la ex ministra Dilma Rousseff, apalancada por la popularidad récord del mandatario Luiz Inácio Lula da Silva, el éxito de sus programas sociales y el buen momento de la economía brasileña, figura como clara favorita para ganar las elecciones.

La única duda que dejan las encuestas es si la candidata de Lula obtendrá la mitad más uno de los votos válidos -excluidos los blanco y nulos-, que es la cantidad necesaria para ser elegida sin necesidad de disputar una segunda vuelta, prevista para el 31 de octubre. La última encuesta de la firma Datafolha le atribuía a Rousseff, sin experiencia alguna en las urnas, el 52% de los votos válidos, pero como el sondeo tiene un margen de error de dos puntos porcentuales, estaría justo en el límite para ganar la

Su intención de voto, de cualquier forma, es muy superior a la de sus dos principales rivales: José Serra, candidato del Partido de la Social Democracia Brasileña (PSDB), quien obtendría el 31% de los votos válidos, y la senadora Marina Silva, del Partido Verde

Serra, ex Gobernador de Sao Paulo, derrotado por Lula en las presidenciales de 2002, intensificó sus actos electorales con la esperanza de pasar a la segunda vuelta y poder equilibrar la disputa. Marina Silva, es la más favorecida con la pérdida de puntos de Rousseff en las encuestas y repunta en sondeos.

NO CANTA VICTORIA. Rousseff, evitó comentar la posibilidad de ganar la jefatura del Estado en la primera vuelta electoral que se celebrará hoy y negó que sus partidarios ya tengan una fiesta preparada. "Tenemos mucho respeto por el proceso electoral", dijo. Rousseff aprovechó las declaraciones para defender la libertad de prensa, cuestionada recientemente por el Gobierno, y afirmó que prefiere "mil veces las voces críticas al silencio de la dictadura".

LULA DICE ADIÓS. El presidente Luiz Inácio Lula da Silva, recorrió las calles de San Pablo junto a su candidata y llevaba un tono de despedida. "Él está emocionado porque hizo mucho por nosotros", señaló a la AFP Cleila Santos, una mujer de 54 años que acompañaba la caravana. Con los ojos llorosos. Lula saludaba a la gente que coreaba su nombre./EFE

punto de vista

JUAN CARLOS HIDALGO

Cato Institute

'Un voto por el continuismo'

Podemos perdonar a los brasileños por su autocomplacencia cuando se dirijan a las urnas este domingo. La economía crece, la pobreza disminuve, las históricas desigualdades de ingreso han caído un poco y su país es visto finalmente por muchos como una potencia económica emergente. Por lo tanto, no debería sorprendernos que los brasileños voten por el continuismo al elegir como presidenta a Dilma Rousseff, la sucesora ungida por Lula da Silva. No obstante, si Brasil pretende no defraudar las grandes expectativas que hay sobre su economía, tanto domésticas como extranjeras, necesita una fuerte dosis de cambio en materia de reformas de libre mercado. Luego de muchos años, Brasil disfrutó durante la última década de un período de estabilidad.

Salud de Lugo decae y lo trasladan a Brasil

El presidente de Paraguay, Fernando Lugo, quien padece un cáncer linfático, viajó de urgencia ayer a la ciudad brasileña de Sao Paulo para atenderse en una clínica especializada tras registrar complicaciones en su salud, informó su portavoz médico. "El Presidente será sometido a nuevos estudios y a una posible intervención quirúrgica para drenarle un líquido infeccioso" que le provocó un edema en la boca, dijo Alfredo Boccia./AFP

Rescatan a primer cadáver en Colombia

Los organismos colombianos de socorro rescataron ayer el cadáver de uno de los viajeros sepultados hace 5 días por un derrumbe de tierra en el noroeste del país. La víctima fatal es una mujer, dijo el coordinador operativo del Departamento de Atención de Desastres de Antioquia, Gilberto Mazo, que dirige las tareas de búsqueda en la zona. Versiones preliminares indican que el alud pudo sepultar a cerca de 20 personas./EFE

Montesinos con 25 años de cárcel en Perú

Un tribunal peruano condenó el viernes a 25 años de cárcel a Vladimiro Montesinos -mano derecha del ex presidente Alberto Fujimori- y con otras penas a una veintena de militares por dos casos de asesinato múltiple y uno de desaparición. Esas muertes se produjeron durante la guerra interna contra la guerrilla maoísta Sendero Luminoso. La pena de Montesinos es similar a la de Fujimori, considerado autor intelectual./AFP

Hiia de ex Presidente rescató a Correa

La hija mayor del ex presidente de Ecuador Lucio Gutiérrez, Karina, participó como Subteniente del Ejército en el rescate de Rafael Correa, retenido en un hospital durante la sublevación policial ocurrida el jueves. Luego del operativo, la joven militar escribió un email a su padre, señalado por Correa como el autor de la sublevación. El día de furia dejó un trágico saldo: 8 muertos, 2 policías y







[+]